NBSG – Ein Verein für Sport und Tradition

ie Nord-Berliner Schützen-Gemeinschaft (NBSG) wurde in ihrer jetzigen Form im Jahr 1975 gegründet. Damals schlossen sich die Schützengilde Hermsdorf und die Schützengilde zu Tegel zusammen. Mit über 200 Mitgliedern gehört sie zu den größten und mitgliederstärksten Schützenvereinen Berlins. Darunter sind viele erfolgreiche Sportler vom Kreismeister bis zum Deutschen Meister bzw. Meisterin.

Das jüngste Mitglied ist 10 Monate, das älteste 89 Jahre alt. Einige Mitglieder sind "ihrem" Verein schon über 50 Jahre treu.

Ausgestattet mit 30 Schützenständen für das Luftgewehr- und Pistolenschießen, diversen Schießständen mit 50 und 25 m, bietet die NBSG hervorragende Wettkampfund Trainingsmöglichkeiten. Die Schießsporthalle ist als eine der wenigen in Berlin mit 30 elektronischen Meyton-Anlagen ausgestattet.

Seit Jahren erfreut sich die

NBSG einer steigenden Zahl von Interessenten und neuen Mitgliedern.

Für Interessenten und Anfänger stehen für alle Fragen und zur Unterstützung der Gäste Sabine Hellwig und Micha Doerck mit Rat und Tat zur Verfügung. Aber auch Sportleiter, Sportwarte und Trainer sind stets hilfsbereit

und geben gerne Auskünfte zum Schießsport.

Das Vereinsleben der NBSG besteht aber nicht nur aus sportlichen Aktivitäten. Auch die Pflege der Schützentradition und natürlich das Feiern kommen nicht zu kurz. Für das gesellschaftliche Leben und ein erfrischendes Getränk nach dem Training steht das gemütliche Vereinsheim zur Verfügung.

So wird am 9. Juni das traditionelle Vogelkönigsfest in der Schießsporthalle gefeiert, zu



Für Interessenten und Anfänger stehen Sabine Hellwig und Micha Doerck für alle Fragen und zur Unterstützung mit Rat und Tat zur Verfügung.

> dem Gäste sehr herzlich eingeladen sind. Genauere Informationen werden rechtzeitig auf der Homepage www. nbsg.de bekannt gegeben. Dort findet man auch viele andere Informationen zum Verein.

> Wer sich für den Schießsport interessiert kann gerne an den Trainingstagen Mittwoch und Freitag ab 19 Uhr (Jugendliche ab 17 Uhr) vorbei kommen.

> > Christine Doerck Nord-Berliner Schützen-Gemeinschaft



07.06.2018, 06:16 1 von 2

Unser Frohnau Nr. 89 Vereine 31

Die Hovawart Bezirksgruppe Berlin trainiert in Frohnau

Eine feste Größe in Frohnau ist der Hundeübungsplatz der Schäferhunde. Seit nun mehr als sechs Jahren ist auf dem Gelände auch die Hovawart-Bezirksgruppe Berlin zu Hause (www.hovawarte-berlin.de).

Die BG bietet zweimal wöchentlich ein Hundetraining auf sportlicher Ebene an. Für dieses Training stehen lizenzierte Ausbilder ehrenamtlich zur Verfügung. Der Übungsbetrieb zeichnet sich durch moderne Trainingswege und durch ein harmonisches Miteinander der Mitglieder und Gäste aus.

Regelmäßig werden Veranstaltungen im Bereich Hundesport und Hundezucht angeboten; diese stehen unter dem Dach des Ras-



Die Bezirksgruppe bietet zweimal wöchentlich ein sportliches Hundetraining mit lizensierten Ausbildern an.

sezuchtvereins für Hovawarthunde e.V. (www.Hovawart.org). Gäste sind immer willkommen. Sommerfest und Weihnachtsfeier runden das Jahr für die geselligen Mitglieder ab. Ein immer wiederkehrendes Highlight ist die seit ebenso sechs Jahren stattfindende Trainingswoche. Dieses Jahr im April reisten aus ganz Deutschland interessierte Hundesportler an und ließen sich intensiv in den Bereichen Fährte, Unterordnung und Schutzdienst schulen. Die große – über Jahre gewachsene - Gemeinschaft genießt es immer wieder für eine

trainieren und unter Gleichgesinnten zu sein.

Norbert Herrmann Hovawart-Bezirksgruppe Berlin

Woche in Frohnau zu



2 von 2 07.06.2018, 06:16